

ISLANDIA



ANDRÓMEDA  
expeditions



# ISLANDIA

**DONDE LAS LEYENDAS DE LA MITOLOGÍA NÓRDICA  
SE UNEN A UN SALVAJE ENTORNO DE CASCADAS,  
VOLCANES Y GLACIARES**

**Fechas: 17 AL 27 JULIO 2024  
11 días / 10 noches**



**Día 01: BARCELONA - KEFLAVIK**  
**17 JULIO**

Presentación en el aeropuerto y embarque en el vuelo regular con destino Keflavik, con la compañía Icelandair.

**Vuelo FI-597 BARCELONA – KEFLAVIK 15:45 – 18:20**

Llegada a Keflavik, asistencia y traslado al hotel, situado en la terminal frente al aeropuerto.

Alojamiento en el Hotel Aurora.

**Día 02: KEFLAVIK-PENINSULA REYKJANES-BLUE LAGOON**  
**18 JULIO REYKJAVIK (105 kms)**

Desayuno en el hotel.

Hoy dedicamos la jornada a explorar la península de Reykjanes, territorio reconocido por sus formaciones volcánicas, montañas, acantilados poblados de aves, faros y pequeños pueblos de pescadores. En nuestro recorrido descubrimos Miðlína, el puente entre continentes, una pequeña pasarela desde la que observamos la separación de las placas tectónicas euroasiática y norteamericana, continuamente en tensión bajo las fisuras abiertas de la corteza.



## ISLANDIA

Unos kilómetros más adelante nos detenemos en Gunnuhver, un campo geotermal protagonizado por pozas de barro caliente, fumarolas de vapor y el mayor cráter de fango hirviente de Islandia, con veinte metros de diámetro.

Continuación a Blue Lagoon, el más famoso de los balnearios termales islandeses. Sus templadas y vaporosas aguas, parte de una formación de lava, son ricas en minerales como sílice y azufre.



Tras una relajada tarde, nos dirigimos a la capital del país, Reykjavik.

Llegada y alojamiento en el *Hotel Exeter*.

**Reykjavík** es moderna, dinámica, abierta, acogedora y muy especial.

No es como otras capitales europeas, aquí no encontrarás edificios espectaculares, monumentos históricos ni un centro clásico al estilo del centro de Europa, Reykjavík ofrece mucho más de lo que te encuentras a primera vista. Es una ciudad diferente, limpia, segura y en armonía con la naturaleza que la rodea.

Sus casas, bajas y muy coloridas le dan un encanto especial a la ciudad que nos recuerdan a los cuentos de hadas de nuestra infancia.



La historia de la capital más nórdica del mundo data del año 874, cuando llegó su primer colono, Ingólfur Arnarson.

Allí construyó su finca y dio el nombre de: Reykjavík, cuyo significado es "bahía de humo". Al encontrar las aguas termales y ver el humo saliendo de la tierra, supo que Reykjavík era un lugar único para vivir.

**Día 03: REYKJAVIK-GABROK-VIDGELMIR-BORGANES (240kms)**  
**19 JULIO**

Desayuno en el hotel.

Por la mañana realizamos una visita guiada a pie del casco histórico de esta pequeña y colorida urbe, en la que conoceremos el lago Tjornin, la plaza Austurvollur, la singular iglesia de Hallgrimur o la calle Laugavegur, con su oferta comercial y de ocio.

Posteriormente partimos hacia Borgarfjörður, la región occidental, cuna de mitos y leyendas.



## ISLANDIA

Nos detenemos en Grabrok, el mayor de tres cráteres situados en un pequeño cañón volcánico en el valle de Nordurardalur. Con una altura de 170 m., se asciende por un sistema de escalinatas y desde la cumbre se obtiene una atractiva vista de la campiña de Borgarfjordur y las montañas circundantes.

Continuación hasta Vidgelmir, la mayor y mejor conservada de las cuevas de lava de la isla. Situada en el campo de lava de Hallmundarhraun, que toma su nombre de un mítico troll, se cree que procede de una erupción que tuvo lugar sobre el 900 d.c. Transitaremos por pasarelas para descubrir un curioso mundo subterráneo de caprichosas formaciones rocosas y asombrosos colores.

Alojamiento en Borgarnes, en el *Hotel Hamar*.

Cena en el hotel.

***Día 04: BORGANES-PENINSULA SNAEFELLSNES-REYKJAVIK***  
***20 JULIO (390 kms)***

Desayuno en el hotel.

Tras el desayuno partimos hacia el norte para explorar la Península de Snæfellsnes, un apasionante y agreste territorio presidido por el volcán y glaciar Snæfellsjökull, donde Julio Verne ubicó la entrada al centro de la tierra.



## ISLANDIA

Su colección de volcanes, fiordos, glaciares, campos de lava, llanuras desoladas y pequeños pueblos con mucho encanto le ha valido el sobrenombre de “la pequeña Islandia”, ya que reúne una muestra muy representativa de los principales accidentes geográficos de la isla.

Conocemos, entre otros atractivos, la playa de Ytri Tunga, habitual refugio de focas, los acantilados de Arnarstapi y la montaña y cascada de Kirkjufell, una de las postales más fotografiadas de Islandia.

Regreso a Reykjavik y alojamiento en el *Hotel Exeter*.

**Día 05: REYKJAVIK - AKUREYRI (485 kms)**  
**21 JULIO**

Desayuno en el hotel.

Tendremos por delante una larga etapa con numerosas e interesantes paradas.

Salida en dirección norte.

Pasaremos por Reykholt, hogar del célebre escritor e historiador medieval Snorri Sturluson, lo que permitirá al guía introducirnos en el interesante mundo literario nórdico.

Visitaremos Hraunfossar, una hermosa cascada que brota a través de una pared de lava, y Barnafoss, conocida como la “cascada de los niños”.



## ISLANDIA

Atravesando la meseta de Holtavörðuheidi alcanzaremos la profunda y escarpada garganta Kolugljúfur, adornada con la cascada Kolufossar, llamada así en homenaje a un troll que habitaba estos parajes.

Una nueva parada en Glaumbaer nos mostrará una antigua granja conformada por varias viviendas con los techos cubiertos de césped, fiel reflejo de la Islandia rural de los S. XVIII y XIX. .



Finalmente llegamos a Akureyri, “la capital del norte”. Está situada en el fiordo Eyjafjordur en el norte de Islandia. Se encuentra a solo 100 km del Círculo Polar Ártico. Es la segunda zona urbana más grande de Islandia, con una población de unos 19.500 habitantes.

Cena y alojamiento en el *Hotel Kea Akureyri*.

**Día 06: AKUREYRI - HUSAVIK/MÝVATN (100 kms)**  
**22 JULIO**

Desayuno en el hotel.

Continuamos la ruta hacia el este. La primera parada será en la majestuosa “cascada de los dioses”, Godafoss, donde según las sagas islandesas en el momento de la cristianización de Islandia fueron arrojados los ídolos paganos.





Llegaremos a la región del lago Mývatn, el cuarto mayor del país en tamaño, cruce de grandes rutas migratorias de aves y un lugar único desde el punto de vista geológico, con una intensa actividad volcánica.

Los pseudocráteres de Skutustadir, la “ciudad negra” de Dimmubogir, área amplia de campos de lava extraordinariamente moldeados, el campo geotermal de Hverir o el cráter Viti, perteneciente a la caldera volcánica Krafla, serán algunas de las visitas que realizaremos durante el día. Almuerzo en restaurante local.

Un relajante baño termal en Mývatn Nature Baths culminará la jornada en el lago antes de continuar a Husavik, donde nos espera un perfecto broche al día: una navegación por la bahía de Skjálfandi en un tradicional barco islandés de madera para observar fauna y aves marinas.



## ISLANDIA

Buscaremos rorcuales aliblancos, ballenas jorobadas, grupos de delfines e incluso ballenas azules.

Tras la actividad, continuación hasta el Hotel Fosshotel Husavik y alojamiento.

**Día 07: HUSAVIK/MÝVATN - FÁSKRÚDSFJÖRDUR (350 kms)**  
**23 JULIO**

Desayuno en el hotel.

Seguimos explorando el norte de la isla. Recorremos la península de Tjornes hasta Ásbyrgi, un inmenso cañón en forma de herradura con acantilados enfrentados de hasta 100 m de altura, situado en el P.N. de Jökulsárgljúfur.

Nuestro guía nos narrará la leyenda de Sleipnir, el gigantesco caballo de ocho patas del dios Odín, que puso su pezuña allí y dejó una huella gigante.



Apenas unos kilómetros más al sur, una nueva parada en una singular formación basáltica será la excusa perfecta para recibir una interesante lección de geología.

Tras contemplar la gran cascada de Detifoss, una de las más imponentes de Europa por el enorme caudal de agua que salta al vacío, proseguimos hacia el este por la ruta 1.



## ISLANDIA

Más adelante, un desvío nos llevará hasta un pequeño mirador donde contemplar las singulares formaciones basálticas del escénico cañón de Studlagil.

Finalmente alcanzamos la región de los fiordos del este.

Nos alojamos en la histórica localidad costera de Fáskrúðsfjörður, antigua colonia de pescadores franceses, en el Hotel Fosshotel Eastfjords.

Cena el hotel.

**Día 08: FÁSKRÚDSFJÖRDUR - HÖFN (315 kms)**  
**24 JULIO**

Desayuno en el hotel.

Partimos hacia el sureste islandés, atravesando los pueblos pesqueros de Breiðdalsvík y Djúpivogur y contemplando los suaves fiordos típicos de la región. Pasamos por el auténtico “lago de los cisnes”, Lónsvík, y nos desviamos unos kilómetros de nuestra ruta para contemplar la bella playa salvaje de Stokksnes.



Situada a los pies de Vestrahorn, una montaña de oscura roca y afilados picos, el contraste de la espuma del mar, con la negra arena, convierten este paisaje en uno de los lugares más fotografiados de Islandia.

Alcanzamos los dominios del poderoso Vatnajökull, el mayor de los glaciares europeos, al cual ascenderemos a bordo de un jeep para disfrutar de una perspectiva única de este inmenso campo de hielo.

Continuación hasta nuestro alojamiento en Höfn.

Alojamiento en el *Hotel Jökull*.

Cena en el hotel.

**Día 09: HÖFN - VÍK (265 kms)**  
**25 JULIO**

Desayuno en el hotel.

Dedicamos la jornada a transitar por el litoral sur, contemplando una colección imponente de accidentes geográficos y paisajes naturales. Nos detenemos en la laguna de Jokulsárlón, donde navegamos para contemplar de cerca los enormes bloques de hielo procedentes de una cercana lengua glaciar, en los que la acción erosiva del viento y agua han esculpido formas caprichosas con mil tonalidades.

Frente a la laguna, del lado de la costa, paseamos por Diamond Beach, con sus pequeños hielos resaltando en la arena volcánica. Atravesaremos el P.N. de Skaftafell, la gran superficie de arena Skeidarársandur, escenario de una de las últimas erupciones volcánicas, y Eldhraun, el campo de lava del volcán Laki, el más extenso del mundo.



## ISLANDIA

Ya en las proximidades de la pintoresca localidad de Vík pasaremos por la playa de Reynisfjara, con sus arenas negras, columnas basálticas y caprichosas formas rocosas.

Cena y alojamiento en el *Hotel Kría*.

**Día 10: VÍK - CIRCULO DE ORO - REYKJAVIK (300 kms)**  
**26 JULIO**

Desayuno en el hotel.

Realizamos una de las rutas más populares del país, que nos llevará del sur a la capital atravesando la suave campiña y conociendo los hitos del famoso “Círculo de Oro”.

Por la mañana, dos de las cascadas más reconocidas y fotografiadas de Islandia acapararán nuestra atención: Skogafoss, una compacta cortina de agua entre un verde farallón, y la elegante cola de caballo Seljalandfoss, con una altura de 60 metros, y que ofrece la peculiaridad de poder ser contemplada por detrás.



Posteriormente será el turno de visitar el círculo. Recorreremos Haukadalur, valle geotermal formado por manantiales de agua caliente, depósitos de fango hirviente y dos geiseres: Geysir, latente surtidor que da nombre a todas las fuentes termales del planeta y Strokkur, un impulsivo joven que cada pocos minutos lanza un chorro de agua del aire.

## ISLANDIA

A continuación, contemplamos la espectacular cascada de Gullfoss, en la que un río glaciar se despeña por el borde de una gran falla. Y finalizamos la jornada en el valle de Þingvellir, Parque Nacional Patrimonio de la Humanidad, con un doble valor natural e histórico: este valle es la parte elevada y visible de la dorsal Atlántica que separa las placas tectónicas de Norteamérica y Eurasia, y fue el lugar donde se reunió durante siglos el Parlamento islandés.



Continuación a Reykjavik, breve visita de la ciudad y alojamiento en el Hotel Exeter.

Cena de despedida en un restaurante seleccionado.

**Día 11: REYKJAVIK - KEFLAVIK - BARCELONA (50 kms)**  
**27 JULIO**

Desayuno en el hotel.

A la hora indicada, traslado al aeropuerto de Keflavik, trámites de facturación y embarque en el vuelo de regreso a España, con la compañía Icelandair.

**Vuelo FI-596                      KEFLAVIK – BARCELONA                      15:45 – 18:20**

Llegada a Barcelona y .....

**FIN DEL VIAJE**

## PRECIO:

En habitación doble: 6510.- Euros

Tasas aéreas: 120.- Euros

Sup. Individual: 1825.- Euros

### EL PRECIO INCLUYE:

- ✓ Billete de avión en clase turista con Icelandair con franquicia de equipaje de 20 Kg
- ✓ Transporte con chófer islandés y guía de habla hispana en privado durante todo el viaje
- ✓ 10 noches de alojamiento en los hoteles previstos en programa en régimen de alojamiento y desayuno.
- ✓ 1 almuerzo y 6 cenas descrito en programa
- ✓ Actividades incluidas: Blue lagoon, cueva de lava de vidgelmir, baño geotermal, navegación y observación de ballenas en Húsavik, paseo en jeep en el glaciar Vatnajökull, navegación en barco en la laguna del glaciar Jökusárlon

### EL PRECIO NO INCLUYE:

- ✓ Cualquier extra no especificado
- ✓ Seguro de cancelación y viaje a consultar

Nota:

El grupo está basado en un máximo de 12 personas.

El presente presupuesto es susceptible a cambios por fluctuación de divisa, incremento de carburante, tarifas o tasas gubernamentales o de aeropuerto.

Los precios indicados están sometidos a las condiciones generales de cada proveedor de servicios, por lo que podría tener gastos por cambio o cancelación una vez confirmada la reserva.